

# Le président de la FTTH déploire l'importation anarchique

30 janvier 2021

Par : [Abou Sarra](#)

Dans un entretien accordé à l'hebdomadaire *Essabah Al Ousboui*, le président de la Fédération tunisienne du textile/habillement (FTTH), Hosni Boufadden, a déploré la poursuite de l'importation du prêt-à-porter de pays étrangers, particulièrement de Turquie.

Il a ajouté que ces importations livrent une rude concurrence aux textiliens locaux qui rencontrent d'énormes difficultés par l'effet de la pandémie du coronavirus.

Il a précisé que sur cinq pièces écoulées sur le marché, une seule est "Made in Tunisia", saluant au passage les efforts déployés par la douane tunisienne en vue d'interdire l'importation anarchique.

Il devait souligner le rôle que devrait jouer le gouvernement pour protéger les textiliens tunisiens et pour intégrer le secteur lequel est jusqu'à ce jour, a-t-il dit, totalement, dépendant des tissus importés en devises de l'étranger.